## news.belgium

14 avr 2022 -16:02

La crise ukrainienne : premier patient accueilli en Belgique

Suite à la guerre en Ukraine, certains patients d'Ukraine et des pays voisins sont accueillis à l'étranger pour un traitement médical. La Belgique a fait preuve de solidarité et s'est inscrite comme pays hôte. Aujourd'hui, le SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement et le CHU de Liège ont accueilli le premier patient, venant de Slovaguie.

L'hôpital universitaire offre une prise en charge intégrée allant des soins aigus à la revalidation, permettant au patient de bénéficier d'un suivi dans le cadre d'un véritable trajet de soins.

La Belgique accueillera plusieurs patients dans la période à venir. Le choix de l'hôpital se fera toujours en concertation avec la Conférence des Hôpitaux Académiques de Belgique.

La Commission européenne contribue à hauteur de 75 % aux frais de transport et est chargée de coordonner les évacuations médicales.

Nous souhaitons au patient un prompt rétablissement. Par respect pour le patient et sa famille, nous ne divulguerons pas d'autres détails.

## Contacts presse:

- SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement : Wendy Lee, porte-parole 0477 98 01 02
- CHU de Liège : Delphine Gilman, porte-parole 0494 54 96 32

SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement Avenue Galilée, 5 bte 2 1210 Bruxelles Belgique +32 2 524 97 97 http://www.health.belgium.be

Vinciane Charlier
Porte-parole (FR)
+32 475 93 92 71
+32 2 524 99 21
vinciane.charlier@health.fgov.be

Wendy Lee Porte-parole (NL) +32 2 524 91 69 +32 477 98 01 02 wendy.lee@health.fgov.be

